

La destitution de Luis Almagro est demandée par des mouvements sociaux



La Havane, 30 mars (RHC)- Le Réseau d'Intellectuels, d'Artistes et de Mouvements Sociaux en Défense de l'Humanité a condamné les actions interventionnistes du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, qui prétend porter atteinte à la souveraineté du Venezuela.

Dans un communiqué, les intellectuels ont souligné que l'heure est à l'unité et à la lutte pour la victoire définitive sur les desseins sinistres de l'impérialisme.

Le communiqué relève également qu'il est temps de faire respecter la dignité des peuples et de ne pas permettre les offenses moyennant des calomnies médiatiques et des campagnes de discrédit.

Par ailleurs, la vice-présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Sandra Oblitas, a également rejeté les manœuvres interventionnistes promues depuis le secrétariat général de l'OEA.



Radio Habana Cuba